

久々の新規会員に拍手

熊本城南支部

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、四極会熊本城南支部は、

平成30年3月17日（土）午後6時から、旬魚季彩『一誠』において、平成29年度総会を開催いたしました。

総会では、執行予算や村田氏から生川氏への支部長交代等が



チームワークの良さが誇りです

承認され、続いて久々の新規会員となつた碓塚氏（大58）の紹介、挨拶が行われました。

支部長交代に伴い、2022年・経済学部創立100周年事業について引き継ぎがなされました。今後、四極会本部、支部と共に連携し、輝かしい100周年を迎えるものです。

また、新規入会につきまして、

現在進行している支部会員の減少には様々な要因が考えられていますが、なかなか歯止めがかかりず悩ましい問題になっています。今回久々に新規会員を迎えたことは当支部にとって組織のリフレッシュにつながる快い刺激となりました。

総会に続き、村田氏の慰労会、碓塚氏の歓迎会を兼ねた懇親会が盛大に行われ、各支部員の近況も伺えたところです。

さて、これまで検討されてきた経済学部創立100周年記念

事業案が本年7月29日開催の四極会全体会議において正式決定

される運びである為、当支部の内容が事後報告となる可能性があることから、本年6月15日に臨時に支部総会を開催し、事

業案の説明が行われ、予定されている寄付についても支部会員の理解が得られたところです。

また、大変有難いことに熊本

支部のご厚意により、熊本支部

の良さを生かした支部活動に努めて参りたいと思います。

今後は小さな支部ゆえのフットワークの軽さやチームワークの良さを生かした支部活動に努め参りたいと思います。

▼出席者（敬称略）

〔会員〕井上辰之（大14）、村田達（大21）、生川勝（大26）、小野隆之（大34）、野口浩明（大48）、碓塚明裕（大57）

（野口浩明 記）